

# Star Fire Campus setzt neuen Fokus:

*P. Vom 31. Juli bis 4. August hat unter der Leitung des Star Fire Mountain College Davos, Ladina Priya Kindschi, Beni Garrido, Bea Ender und Team ein weiteres Kindertanz-Indianerlager mit 12 Kindern zwischen 7 bis 15 Jahren stattgefunden. Der neue Name für diese Kinderlager heisst Star Fire Campus.*

Das Star Fire Campus hat sich neue Ziele gesetzt: Viel Freizeit, viel Spass, kurze Unterrichtssequenzen mit Hauptfokus Teamwork. Zum Unterricht gehörten freier Ausdruckstanz, Yoga, Meditation, Taekwon-do, Rituale, Singen von Mantras und Kraftlieder verschiedener Traditionen, intuitives Malen und Arbeit mit Kristallen.

Das sagen die Kinder:

**Laetitia** - Zauberhaftes Einhorn, 7 Jahre: «Das Malen im Tagebuch macht mich glücklich. Kristalle aktivieren hat mir auch sehr gefallen.»

**Felipe** – Eiger, 8: «Mich hat am glücklichsten gemacht, dass wir kristallklar wurden.»

**Nanouk** - Katzenauge, 10 Jahre: «Im Lager hat mir alles gefallen, aber am meisten mein Lagername, den Steinkreis legen, der Frauenabend, Yoga und zeichnen. Wir machten sehr, sehr viel schöne, coole, fantastische und lustige Sachen.»

**Chiara** - Schlaue Eule, 10: «Mir hat besonders gefallen, wenn wir in den Wald gingen, und die Pausen waren auch sehr cool. Und die Helferinnen finden war sehr, sehr cool. Meine Helferin ist Lakshmi.»

**Curdin** - fleissiger Biber, 11 Jahre: «Wir haben viel Freizeit und Spass gehabt. Wenn man einen Fehler gemacht hat – Schwamm drüber und sich weiter entspannen beim Yoga, Meditieren und Beten.»

**Annatina** - Hope, 15 Jahre: «Mir hat das Team sehr gefallen. Das Schönste aber war der Frauenabend. Meine Göttinnen sind Athene, Aphrodite und Quan Yin. Wir haben getrommelt und getanzt und über heikle Sachen geredet.»

**Beni Garrido**, Co-Leiter: «Jeden Tag mit den Kindern etwas anderes machen und sich mit ihnen befassen, ihnen zuhören und lustige Momente miterleben, ist eine unermesslich wertvolle Erfahrung für Gross und Klein.»

**Nadja Elisa**, Mutter des 4-jährigen Liam: «Am glücklichsten machte mich, dass Liam und ich mich im Lager zuhause fühlten. Wohl, frei und zufrieden. Gut so, wie wir sind!»

**Am Donnerstag, 31. August**, findet von 17.00 Uhr bis 18.30 Uhr eine Schnupperlektion für alle interessierten Kinder ab 7 Jahren im «Shima» Davos statt. Die neue Kindergruppe mit Tanz, Yoga, Meditation startet dann am Donnerstag 7. September, um 17.00 Uhr, im «Shima». Wenn Ladina Priya im Ausland ist, wird jeweils Beni Garrido die Gruppe mit Schwerpunkt Taekwon-do leiten.

Information: [www.starfire-college.ch](http://www.starfire-college.ch)



**Beni Garrido, ehemaliger Taekwon-do Europameister testet die Stabilität.**



**Die Eltern segnen die Kristalle der Kinder.**



**Geschenk der jungen Männer an die Frauen.**



**Unsere Schutzengel und Helfer.**